

## Video Anak Diduga Jadi Korban Kekerasan Beredar Luas di Media Sosial

Soni Yoner - [KERINCI.INDONESIASATU.ID](https://KERINCI.INDONESIASATU.ID)

Jan 8, 2024 - 19:00

Hukum tolong lah berpihak kepada ank ku inii 🥺🥺🥺

Tlong bantu di sher biar, kasus ini cpat di tuntas 🙏🙏



**KERINCI, JAMBI** - Viral Beredar sebuah foto diunggah dalam akun Facebook milik akun Kenzo Frin (Sriim) sekitar 6 jam lalu, hingga saat ini di like 290 orang dan diteruskan 411 akun facebook, Senin (8/1/2024) hingga pukul 17:04 WIB sore ini.

Korban seorang bocah Ingusan ini nampak dengan jelas dalam foto beredar mengalami luka - luka memar di sekujur tubuhnya.

Informasi berhasil dikutip Siasatinfo.co.id, Senin sore (8/1/2024) Pukul 17:04 WIB pada postingan Facebook akun "Kenzo Frin" sepertinya seorang balita berjenis kelamin perempuan ini diduga menjadi korban penganiayaan oleh oknum yang dekat sama korban masih ingusan itu.

Sayangnya Akun FB diatas tidak memberikan ruang komen, sehingga tidak diketahui alamat korban di Desa bagian Siulak mana dan siapa pelakunya yang tega menganiaya bocah ini.

Namun di akun Facebook pemilik Satria Jr, dengan statusnya " Siapa ntah itu siapa pelakunya semoga dapat di usut tuntas. sabar adik ku dan anakku Kenzo Frin" dikutip Siasati fo.co.id.

Status ini dikomentari oleh akun Fb Sema Grazenta 2 jam lalu dengan logat bahasa Siulak yang diedit media ini.

"Cepat visum biar tau siapa pelaku nya. Siapa terakhir dengan bawa Gisel, minta keterangan dengan orang terakhir yang bawa dia. Jangan gak kasian lihatnya, lama nanggung tuh," dikutip dalam komentar.

Melihat komen dan logat bahasa diatas sudah terbukti bahwa korban balita ini merupakan orang Warga Desa salah satu di Kecamatan Siulak Kabupaten Kerinci Jambi.

Hingga berita ini dipublish Siasatinfo.co.id, belum diketahui alamat korban, umur korban, Warga Desa Korban, dan siapa pelaku yang tega menganiaya korban ini.

Namun diharapkan, pihak Polsek Gunung Kerinci mampu mengungkap kasus dugaan tindak kekerasan terhadap anak bawah umur, dan pelaku mampu di kurung masuk Sel Mapolsek.(\*)